

**RUEGO GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

Pleno Ordinario 14 de febrero de 2025

Tras nuestra reciente visita a la Avenida José Rodríguez de la Borbolla, hemos comprobado que las dos zonas donde se ubica la parada del autobús no están debidamente señalizadas. (Se adjunta imagen).

Esta falta de señalización provoca que los vehículos estacionen en esos lugares, lo que obliga al autobús a detenerse en el carril de circulación, generando situaciones peligrosas tanto para los pasajeros como para los conductores.

Además, los usuarios nos trasladan que, tras la borrasca Bernard, el poste que señalizaba la parada se ha caído y no ha sido reemplazado, lo que agrava aún más esta situación.

En este mismo sentido, actualmente no existe ninguna zona cercana donde los usuarios de la línea 5, puedan resguardarse durante los días de lluvia ni en momentos de altas temperaturas. La falta de marquesina, no solo es cuestión de comodidad de quienes utilizan el transporte público, sino que también pone en riesgo su bienestar al tener que esperar expuestos a las condiciones climáticas adversas.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **RUEGO**:

- Reinstalar el poste de señalización de la parada de autobús.
- Señalizar adecuadamente las zonas de parada para evitar el estacionamiento indebido de vehículos.
- Se tomen las medidas necesarias para instalar una marquesina en estas paradas, garantizando así un espacio adecuado y seguro para todos los usuarios

Carmen Espada

Carmen Espada Rey.
Concejal Grupo Popular

